令和5年度自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を開催しました

患者サポートセンター

11月25日(土)18時より、ホテル東日本宇都宮において、自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を4年ぶりに開催したところ、県内外52の医科・歯科施設や当病院から、医師・歯科医師・看護職・相談員等、合計199名が参加されました。

研究会では川合病院長の開催挨拶に続き、西野患者サポートセンター長を座長として、次のとおりご講演いただきました。

「脳卒中地域連携の変革 ~循環器病対策推進基本計画を踏まえて~」

自治医科大学附属病院脳卒中・心臓病総合支援センター 藤本 茂センター長 (脳神経センター 内科部門 科長)

最後に、今井副病院長による閉会挨拶をもって講演会は成功裏に終了しました。

引き続き、情報交換会が開催され、竹下副病院長の挨拶、新上三川病院の大上院長の乾杯を皮切りに活発な情報交換・懇談が行われ、大海副病院長の閉会挨拶をもって、情報交換会も大変盛況のうちに終了しました。

なお、来年度(令和6年)も、11月下旬に開催する予定であり、充実した研究会を実施したいと考えております。



講演会全体



藤本センター長講演



情報交換会